



Rapport d'activité Saison 2018/2019





Commission de Gestion des Compétitions

Après des saisons rendues compliquées par les conditions météorologiques, la saison 2018/2019 a enfin pu être jouée sans trop de report de matchs.

Cette saison encore, le championnat seniors a dû attendre jusqu'à la dernière journée pour connaître le champion de D1 qui accède en R3 Ligue. Nègrepelisse/Montricoux a en gagnant au FC Brulhois, solide leader le 13 avril 2019 a rejoint non seulement la tête du classement mais surtout le goal acérage particulier, qui sera déterminant pour la montée en R3. Le championnat D1 a été extrêmement serré jusqu'au mois de mars, 8 équipes jouaient le haut du classement et les 4 autres équipes luttant pour ne pas descendre. Nègrepelisse/Montricoux monte en R3, Beaumont à la dernière journée et Montauban FC TG 3 descendent en D2.

Pour le championnat D2, 3 équipes ont occupées la tête du classement pratiquement toute la saison. FC les 2 Ponts et Grisolles 2 retrouvent la D1, Saint Nauphary venant de D3 cédant dans les dernières rencontres. C'est surtout pour le maintien en D2, que la lutte a été sévère, là aussi il a fallu attendre la dernière journée pour connaître les relégués. Campsas et Corbarieu regagnent la D3 avec Lafrançaise 2.

Pour le championnat D3, pas de surprise, puisque FC Brulhois, Cazes 2 et Meauzac 2 ont pris la tête dès le début et n'ont jamais été inquiétés.

En D4, JE Montauban et Grisolles 3 ont survolé le championnat, ils seront accompagnés par Malause, Saint Nicolas 2, Lavit 2 et Bourg/Miramont.

En catégorie U 19 Interdistrict, Caussade remporte le titre, mais ne peut accéder en Ligue d'Occitanie, suite à la réforme des championnats Ligue.

Les coupes départementales Seniors, ont comme toutes les saisons, un beau succès populaire. Grisolles 2 au dépens de Cazes 2 a remporté la coupe de Tarn et Garonne Crédit Agricole. Saint Nauphary, après un scénario improbable remporte la Challenge Jean Jutgla Crédit Agricole contre Meauzac 2 et Labastide du Temple2 gagne la finale de la coupe des Réserves O Sport, contre les voisins de Lafrançaise 2. Félicitons les clubs de Meauzac, Montauban FC TG et Saint Etienne pour la parfaite organisation de ces finales

Les Challenges D5 et D4 sont toujours aussi disputés. Villemade 2 remporte le Challenge D5 au dépens de Montbeton/Lacourt 2. Pour la finale du Challenge D4, qui a été peut être la plus belle rencontre de coupe du week end, la très jeune formation de la JEM, a été battu par Grisolles 3, qui a remporté ce challenge aux tirs au but, après un beau 3 à 3.

Pour la première fois, depuis sa création, 2 équipes du Tarn et Garonne Caussade et Lafrançaise disputait la finale de la coupe régionale Interdistrict U19, sur le stade de la Fobio surchauffé, Caussade a pris le meilleur sur Lafrançaise par 2 à 0. La revanche est possible car les 2 équipes disputeront la finale de la Coupe de Tarn et Garonne le 16 juin 2019.

En Coupe d'Occitanie, superbe parcours de Saint Nicolas, sorti par US Albi en 1/16ème de finale.

Un an après la réforme des championnats, avec les nouvelles divisions, notre championnat district est monté en qualité. La D1 sera encore plus attrayante la saison prochaine avec la relégation de Montauban FC TG 2 de R3 en D1 et les montées de Grisolles 2, réserve de R2 et FC Les 2 Ponts. La D2 sera comme cette saison de très bonne qualité, avec les montées de 2 réserves de Ligue Cazes 2 et Meauzac 2 et du FC Brulhois, solide club depuis de nombreuses saisons. La D3 mériterait une réforme, trop de différence de niveau entre les équipes, ce qui rendrait plus attractive les divisions D3 et D4. La D5 pouvant servir la cause de plusieurs clubs, demandant une organisation plus souple proche du loisir.

La commission de gestion des compétitions peut se réjouir de bonne qualité sportive de notre championnat. Félicitations également à notre CDA et nos arbitres pour l'excellente prestation tout au long de la saison, une mention particulière à Jean Michel Esnaut qui désigne les arbitres et qui est souvent confronté à des modifications de dernière minute

JC SOLETO
Président commission
Coupes et Championnats



COMPTE RENDU D'ACTIVITE DE LA COMMISSION TECHNIQUE ET DES JEUNES

1 – Préambule.

La présente fiche rend compte de l'activité de la commission technique et des jeunes du district de football de Tarn-et-Garonne, pour la saison 2018 – 2019.

2 – Déroulement de la saison.

Les responsables d'équipes de jeunes ont été convoqués à des réunions préparatoires de la saison 2018 2019, spécifiques à chacune des catégories : Catégories U15, U17, U19, jeudi 6 septembre 2019 - catégorie U12 U13 le lundi 10/09/2018 - Jeudi 13/09/2018 catégorie U10 U11 - lundi 17/09/2018 catégories U6 U7 et U8 U9 - vendredi 21/09/2018 catégories U8 à U18 féminines.

Les responsables techniques ont été conviés à une réunion spécifique à la fonction le 15 octobre 2018.

21 - Football d'animation des garçons.

- Effectif :

Catégories	2017/2018	2018/2019	Variation	2017/2018	2018/2019	Variation
	Licenciés			Équipes		
U13	710	730	+20	54	53	-1
U11	838	938	+100	62	70	+8
U9	789	936	+147	90	107	+17
U7	529	601	+72	80	94	+14
Total	2866	3205	+339	286	324	+38

- **Journées de rentrée :**

- *Catégorie U 6 - U7.*
 - 29 septembre 2018 à Moissac et Montauban (Ramiérou).
- *Catégorie U8 – U9.*
 - 22 septembre 2018, à St-Nicolas, Loubéjac et Grisolles22
- *Catégorie U10 – U11.*
 - 15 septembre 2018, à Gandalou, St-Etienne de Tulmont et Pompignan.

- **Organisation des rencontres.**

Les rencontres concernant les catégories appartenant au football d'animation, ainsi que les U12 U13, sont organisées sur la base de plateaux qui réunissent un nombre variable d'équipes. Pour les catégories U10 U11 et U12 U13, les plateaux sont assortis, dans certaines périodes ou à l'occasion de certaines rencontres, de défis techniques.

- *Catégories U6 - U7*
 - .
- *Catégorie U8 - U9.*
 - .
- *Catégorie U10 - U11.*
 - .
- *Catégorie U12 - U13.*
 - .

- **Journées évènementielles.**

- *Catégories U6 U7 et U8 U9.*
 - La journée nationale des débutants a eu lieu le 15/06/2019 sur la plaine de jeu du Ramiérou à Montauban.
- *Catégorie U10 U11.*
 - Journée départementale le 13/04/2019 à Montauban (Port Canal).
- *Catégorie U12 U13.*
 - Finale départementale « Festival U13 » le 06/04/2019 à Montauban (Port Canal). Les équipes du Montauban FCTG, chez les garçons comme chez les filles, ont remporté le tournoi et se sont qualifiées pour la finale régionale. Chez les féminines, les équipes de Bressols et de Montech participeront à cet évènement.
 - La nouvelle compétition de la catégorie U13, mise en place cette saison, permet aux équipes terminant aux deux premières places d'accéder aux championnats R1 et R2, catégorie U14, de la saison prochaine. Pour la saison écoulée, cette nouvelle forme de compétition a engendré quelques crispations. Il convient de les anticiper pour le prochain exercice.
 - Pour cette année sportive : l'équipe U13 du Montauban FC termine première et accède à la compétition U14 R1 ; l'équipe U13 du Castelsarrasin-Gandalou FC termine à la seconde place et jouera, en septembre, en U14 R2.

- **Futsal.**

- *Catégorie U12 U13.*
 - Plusieurs plateaux ont eu lieu pendant les vacances d'Automne et d'Hiver.

- **Attribution du nouveau label FFF aux écoles du football.**

- En 2018 2019, les écoles de football de Montech et les Terrasses du Tarn ont déposé une demande de labellisation. Les dossiers ont été validés et transmis aux instances fédérales.

22 - Football à 8 et à 11 des adolescents.

- Effectif.

Catégories	2017/2018	2018/2019	Variation	2017/2018	2018/2019	Variation
	<i>Licenciés</i>			<i>Équipes</i>		
U19	376	389	+13	8 + 3	8 + 2	-1
U17	504	519	+15	22	24	+2
U15	629	624	-5	25	30	+5
Total	1509	1532	23	58	64	6

- Organisation des compétitions.

Le challenge à 8 des U15. En raison d'une seule candidature, il n'a pas été organisé de challenge U15 pour les équipes à 8.

Le championnat U14 U15 à 11, se joue toujours en deux phases. La première couvrant de septembre à décembre et la seconde de janvier à Mai. Lors de la première phase la compétition est scindée en deux niveaux, D.2 et D.3. Cette saison, il n'y avait pas d'accession au niveau régional à l'issue de la première phase. La seconde phase de la compétition district se scinde en trois échelons de pratique, D1, D2, D3. Ces différents paliers permettent à chacun d'évoluer à son niveau et évitent de trop grands écarts techniques ou physiques. Cette année, à l'issue de la seconde phase, le vainqueur du championnat D1, les Coquelicots Montéchois, accède au niveau régional catégorie U16, R2.

Le championnat U16 U17, s'est inspiré du championnat U 15 et une première phase de brassage a été organisée sur deux niveaux D2 et D3. En seconde phase les équipes ont été réparties sur trois niveaux. : D1, D2, D3. Le vainqueur de la D1, accède à une compétition interdistrict qui décide de la montée en U18, R2. Cette année, l'interdistrict opposait l'entente Nègrepelisse-Montricoux-Albias, premier de la D1 de Tarn-et-Garonne, aux clubs de Quercy-Foot (Lot) et Blagnac 2 (Haute-Garonne). Blagnac 2 vainqueur de cette triangulaire accède au championnat R2, U18.

Le championnat interdistrict U18 U19 se déroule sur la saison, par match aller et retour. Pour parvenir à mettre sur pied un championnat de qualité, les équipes ont été mutualisées avec le district du Lot. Cette année, deux équipes ont rejoint les huit formations de notre département. Cette organisation donne satisfaction aux clubs intéressés par la catégorie U18 U19.

Cette catégorie regroupe 389 **joueurs**. Evidemment, tous ne jouent pas dans les **8 équipes Tarn-et-Garonnaises** qui disputent le championnat interdistrict. Nombreux sont ceux qui alimentent les équipes « séniors ». Le championnat U19 est géré par le district de Tarn-et-Garonne. Les interrogations sur l'avenir de ce championnat, dépourvu de montée et de descente, demeurent.

- Organisation de nouvelles pratiques.

○ Fun Foot.

- Elle n'a pas été maintenue compte tenu du peu d'enthousiasme qu'elle suscite.
- La convention signée avec « Soccer 5 » prévoit, outre l'activité district, un tarif préférentiel pour les rencontres initiées par les clubs Tarn-et-Garonnais.

23 – Football des féminines.

Depuis la saison passée la principale innovation du football féminin Tarn-et-Garonnais réside dans la fin de la mixité à **compter de la catégorie U8**. Le district de Tarn-et-Garonne est le seul, sur le territoire de la ligue d'Occitanie, à avoir adopté cette résolution.

- Effectif.

- 22 des 63 clubs du district alignent au moins une équipe féminine et 19 d'entre eux possèdent une ou plusieurs équipes féminines de jeunes.

- Catégories	2017/2018	2018/2019	Variation	2017/2018	2018/2019	Variation
	<i>Licenciés</i>			<i>Équipes</i>		
Séniors	145	158	+13	6	6	0
U16 – U18	97	113	+16	4	4	0
U14 - U15	213	155	+72	15	13	9
U12 - U13		130			11	
Animation	200	291	+91	19	29	+10
	655	847	192	44	63	19

- Organisation des compétitions.

La volonté de développer un football uniquement féminin a conduit les organisateurs de la pratique à adapter les catégories d'âge préconisées par la DTN.

- Compétitions district.

Les compétitions district sont organisées en plusieurs phases sous la forme de plateaux réunissant un nombre variable d'équipes.

○ Football d'animation.

- Les équipes féminines football d'animation sont regroupées au sein d'une seule **catégorie U9 – U11**. Pour cette catégorie 18 plateaux ont été organisés et gérés par le district.

Au bilan, en plus des journées consacrées au challenge, 2 journées événementielles se sont déroulées. Une à Montauban (Port Canal) en lien avec le Téléthon et enfin la fête du foot féminin à St Nauphary le 18/05/2019. Plusieurs rassemblements ont eu lieu au Soccer de Montauban pour jouer des plateaux amicaux de foot 5.

○ Football à 8.

- Trois catégories d'âge sont présentes dans cette pratique : **U12 – U13 – U14**. Pour cette catégorie, 33 plateaux ont également été organisés et gérés par le district. Le championnat s'est déroulé en deux phases qui ont permis d'équilibrer le niveau des équipes.
- Cette saison, les joueuses de la catégorie U12 U14, propre au district de Tarn-et-Garonne et adoptée jusqu'à la saison dernière pour les nécessités du développement du football féminin, ont été ventilées dans les catégories habituelles U12 U13 et U14 U15. Cette évolution des catégories n'a pas perturbé les clubs. Une progression des licenciées et des équipes est constatée.
- Les équipes engagées sur la compétition U18 à 8, limitées à deux équipes, pratiquent avec le district de football de la Haute-Garonne.

○ Compétition sénior.

- Pour les 6 équipes instrumentant en Tarn-et-Garonne, le district organise un championnat et une coupe départementale. L'équipe de Castel-Gandalou a dominé les deux compétitions et sera proposée à la ligue pour accéder à la R2.

- Compétitions régionales.

Le nombre d'équipes de la catégorie U15 à U18 étant encore trop faible pour organiser un championnat départemental propre au Tarn-et-Garonne, les 6 équipes du département disputent les championnats

correspondants organisés, en deux phases, par la ligue d'Occitanie. Les rencontres sont programmées sous la forme de match aller et retour.

- *Football à 11.*

- En U15 : 4 équipes se sont engagées : Caussade, Montauban FCTG 1 et 2 et Montech.
- En U18 : 4 équipes se sont engagées : Caussade-Nègrepelisse, Malause-La Nicolaïte, Montech et Montauban FC 2 (équipe qui n'a pas terminé la saison).

- **Stage départemental.**

- Catégorie U12/U13.

- Stage organisé le 1 et 2/05/2019 à St Nauphary.

- Catégorie U14/U15.

- Stage organisé le 26 et 27 février 2019 à St Nauphary.

- **Labellisation des écoles féminines de football.**

- Le district a transmis deux candidatures pour le label de bronze. La commission compétente n'a pas encore statué.

- **24 – Parcours de performance fédérale (P.P.F.).**

Le parcours de performance fédérale consiste à suivre l'évolution des joueurs compris dans les catégories d'âge allant des U13 aux U17.

- *Catégorie U13 – 358 licenciés.*

Les U13 sont évalués par des tests pratiqués dans les clubs puis, par une revue d'effectif débutée dans les 4 secteurs du district, qui, sur plusieurs tours, resserre les effectifs jusqu'au stage départemental.

- 297 joueurs (272 en 2017 2018) ont suivi les tests. La totalité des clubs possédant des U13 ont renvoyé les résultats.
- Détections de joueurs dans les secteurs : 179 joueurs représentant 30 clubs ont été vus.
- Finale district : 45 joueurs représentant 15 clubs ont participé.
- Stage du district 82 : En Février 2019 et Avril 2019, 30 joueurs représentant 10 clubs ont été convoqués.
- Six séances de perfectionnement, animées par des membres de la CTJ ont été proposées par secteurs.

- *Catégorie U14 – 318 licenciés.*

La catégorie U14 est évaluée sous la forme d'une revue d'effectif portant sur les U13 retenus lors de la saison précédente. Quelques éléments « oubliés » ou ayant entre temps intégré le département peuvent venir s'ajouter aux joueurs déjà connus.

- 1^{ère} action : Revue d'effectif portant sur 58 joueurs, représentant 19 clubs.
- 2^{ème} action : Stage départemental en Octobre 2018, pour 23 joueurs, suivis de 6 CPF.
- 3^{ème} action : Stage départemental en avril 2019 pour 16 joueurs.
- Participation des sélections U13 et U14, à l'interdistrict organisé à Rodez le 1 et 2 juin 2019. La sélection U13 jouera contre les sélections U14 des districts du Tarn, de l'Aveyron et du Cantal, alors que la sélection U14 rencontrera les sélections U15 de ces mêmes districts. Des matchs de préparation ont été effectués contre les clubs de Montbeton-Lacourt, Castel-Gandalou et Montauban FC. L'encadrement pour l'Interdistrict est composé par Mohamed Satori et Éric Chapelle pour la catégorie U14, de Daniel Tristan et Alain Coronado pour la catégorie U13.

- *Section Sportive de St-Théodard.*

- *Catégorie U13, équipe encadrée par Clément Tristan*

- Finaliste du championnat d'académie.

- *Catégorie U15, équipe encadrée par Alain CORONADO.*

- Quart de finaliste du championnat d'académie, classé 4^{ème}.

- *Test d'entrée 2019* : sur les 27 joueurs évalués, 11 ont été retenus.
- *Pôle espoir de Castelmaurou.*
 - 15 joueurs ont présenté le concours d'entrée au pôle espoir de Castelmaurou. 2 ont été retenus pour le stage final débouchant sur l'accès au pôle espoir.
- *Catégorie U15 à U17.*
 - Pour ces deux catégories, le parcours de performance fédérale se matérialise par des observations de matchs effectuées par le CTD.

25 – Formation des cadres.

Sur le département, 15 modules de formation ont été proposés : 226 éducateurs se sont inscrits, mais seulement 194 se sont présentés à l'appel. Si des maladies ou accidents de la vie ont pu justifier certaines défections, nombreux sont ceux qui, sans raison apparente et sans prévenir de leur absence, ne sont pas apparus à l'ouverture des modules. Deux modules consacrés au projet club, module associatif et module sportif, ont été organisés. Pour la seconde année un module consacré à l'entraînement des gardiens de but a été mis en place et pour la première fois un module « animatrice » réservé aux dirigeantes féminines s'est déroulé à Montauban.

Signe encourageant pour le développement du football féminin et l'encadrement technique par les femmes, 34 éducatrices ont été formées cette saison, soit 18% de l'effectif global de la promotion 2018 2019.

Dans le cadre des formations dispensées au niveau ligue, Clément Tristan a obtenu le BEF. Les résultats du BMF ne sont pas encore connus.

26 – Programme éducatif fédéral.

Lors de la promotion du programme éducatif fédéral, la FFF avait affiché un objectif de 100% des clubs inscrits. En Tarn-et-Garonne le dispositif peine à s'installer et seuls 27 des 45 clubs ayant des écoles ont adhéré à la démarche. Sur les 27, très peu présentent un réel investissement. L'absence de suivi et de valorisation de la mission peut expliquer cette situation. Pour tenter d'inverser cette tendance le district a décidé de recruter de jeunes volontaires du service civique afin de les mettre à disposition des clubs intéressés. L'opération a été un succès puisque 34 jeunes ont été recrutés. Le bilan de l'opération est fait par Marie-Line Baldas qui pilote le dossier.

Le district de football de Tarn-et-Garonne a mis en place l'opération « carton vert », sur la seconde partie de saison pour la catégorie U15, garçons et filles. Les résultats sont décevants : 38 cartons attribués toutes catégories confondues. Chez les garçons, 26 cartons pour 16 clubs participants. Chez les filles, 12 cartons pour 6 clubs participants. Classement garçons : jeunes espoirs Montalbanais : 5 cartons - Coquelicots Montéchois : 4 cartons - AS St-Etienne : 3 cartons - Entente Cazes-Lauzerte : 3 cartons. Classement des féminines : AS Bressols 4 cartons - US Malause : 3 cartons. Les autres clubs, féminins ou masculins, totalisent un seul carton.

3 - Conclusion.

La saison 2018 2019 est une saison réussie pour la CTJ, grâce au professionnalisme et à la forte implication des cadres techniques du district, Daniel Tristan et Romaric Arnon.

Le président de la CTJ et les cadres techniques du district remercient bien sincèrement les 20 éducateurs bénévoles, membres de la commission, pour leur participation active et efficace dans toutes les actions techniques organisées par le district. Sans leur participation la mise sur pied des opérations ne serait pas possible.

Les licenciés jeunes progressent : en football d'animation garçon, U6 à U13 inclus, progrès sensible de +12%. Celui des adolescents (U15 à U19 inclus) reste stable, +1.5%. Chez les féminines le bond en avant est assez spectaculaire avec une progression globale de 29%. Le progrès le plus sensible est réalisé par les

U12 U15, +34% et le football d'animation + 45,5%. Ces augmentations d'effectifs, notamment chez les plus jeunes, garçons et filles, sont sans doute à mettre sur le compte de la coupe du monde 2018 remportée par l'équipe masculine, mais aussi sur la préparation de la coupe du monde féminine particulièrement bien relayée.

Il est encore trop tôt pour se prononcer sur l'impact de la réforme des calendriers régionaux. Toutefois, la compétition U13 district qui dorénavant sera concernée par l'accession au niveau régional, catégorie U14, demandera une préparation et une surveillance accrue.

Le bilan du parcours de performance fédérale montre que les clubs travaillent de manière satisfaisante, même si l'on aimerait voir le nombre de ceux qui fournissent les joueurs majeurs s'étoffer un peu plus.

La formation des éducateurs continue à donner satisfaction. Sur les 194 éducateurs formés, 34 sont des féminines (17,5%).

Il est également trop tôt pour mesurer l'impact des 34 services civiques, sur le développement du programme éducatif fédéral. Toutefois, le recrutement de ces 34 jeunes volontaires déployés dans les clubs est en lui-même un succès qui mérite d'être souligné. Félicitations au pilote de l'opération, Marie-Line Baldas.

A souligner également la parfaite coopération des clubs qui prêtent leur concours pour l'organisation des modules, détectations, stages et autres réunions. Les plus sincères remerciements leurs sont adressés.

Enfin il convient aussi de mettre en avant la parfaite complémentarité des différents gestionnaires des rencontres et plateaux (Jean-Claude SOLETO – Jean-Yves ARRIGONI – Romaric ARNON) qui assurent un déroulement harmonieux des différentes compétitions.

J RAUZY

Président



COMPTE RENDU ACTIVITES COMMISSION DES LITIGES ET DISCIPLINE 2017/2018.

Saison 2018-2019

Nous voilà au terme de la saison 2018/2019

Le constat est tout simple : Aucune amélioration pour notre commission

Tous les jeudis après-midi notre commission se réunit en séance restreinte pour examiner les sanctions du weekend précédent

Quand des sanctions trop importantes sont envisagées, nous siégeons en séance plénière avec convocations des clubs et officiels, 9 réunions plénières se sont tenues au cours de cette saison, ou 30

affaires ont été réglées. L'instructeur du district a été saisi 3 fois pour des affaires graves notamment des voies de faits sur des officiels.

Notre commission se compose de 13 membres en grande majorité des représentants des clubs (9) et 5 membres du comité directeur.

Malgré les appels à plus de tolérance notre commission note un accroissement net des problèmes sur des rencontres de jeunes

Trop nombreux les soucis posés par des parents qui n'hésitent plus à pénétrer sur les terrains. Les clubs doivent faire face à leurs responsabilités vis-à-vis des parents de jeunes joueurs et autre supporters

Notre commission ne tolèrera plus la saison prochaine les envahissements de terrains

Des sanctions fermes de suspensions de terrains seront prononcées avec des amendes conséquentes

Précisons que ce n'est pas toutes les fins de rencontres qui se terminent ainsi et « heureusement », mais à notre appréciation encore un peu trop.... N'oublions pas de féliciter la grande majorité des licenciés qui respectent notre « football ».

Mesdames, Messieurs les responsables, merci pour le travail que vous effectuez bénévolement, il serait dommageable que votre engagement soit terni par quelques énergumènes qui ne respectent pas le sport en général et le football en particulier.

Ces personnes se respectent-elles, elles même ?

Bonnes vacances à tous

C BORDERIES

Président



Commission départementale statut de l'arbitrage du T&G

Objet : rapport d'activité

La commission est composée des membres suivants :

Carrasco A (président CDSA, représentant CD district)

Couderc G (membre, représentant club)

Faure JP (membre, représentant arbitres)

Thédié C (membre, représentant club)
Royer JJ (membre, représentant arbitres)
Cournac A (membre, représentant club)
Murciano Denise (membre, représentant club)
Esnault JM (membre, représentant CDA)

La commission doit faire un point sur la situation des arbitres et des clubs en se référant principalement aux articles du statut de l'arbitrage n° 30, 31, 35, 46 et 47.

Trois points doivent être faits dans la saison comme demandé dans l'article 49 :

- Au 31 Août
- Au 31 Janvier
- Au 15 Juin

La commission s'est réunie cette saison le 6 Septembre 2018, 7 Février 2019 et le 6 Juin 2019

La CDSA recommande aux clubs d'être vigilants vis à vis du renouvellement des licences arbitres et en particulier de la dépose du dossier médical dans les délais.

Le président de la CDSA du T&G
CARRASCO A



COMMISSION DE DISTRICT DE L' ARBITRAGE

L'arbitrage doit être une préoccupation de tous, l'arbitre est au cœur du jeu et on ne peut pas y déroger. Nous devons valoriser l'arbitrage aux jeunes et cela dès le plus jeune âge. Nous devons être tous responsables de l'image que l'on véhicule tous les week-ends si nous voulons des arbitres et un arbitrage de qualité.

Le pôle CDA formé de quinze membres bénévoles plus des observateurs. Elle est composée d'arbitres de ligue et de district en activités ainsi que d'anciens arbitres. Elle s'organise autour de plusieurs pôles tels que « formation, désignation, observation, sénior, jeune, féminin, recrutement et fidélisation.... »

Le travail de l'équipe CDA sur l'année 2018 2019 c'est :

- > 6 réunions des membres CDA
- > 1 réunion avec les observateurs
- > 1 réunion à Paris organisée par le FFF
- > Plus de 2 000 désignations (jeunes et séniors) dont 10 avec le département du Tarn et 100 pour la Ligue Occitanie.
- > 170 observations et accompagnements
- > 21 sanctions prises contre les arbitres pour comportements inappropriés - absences aux stages et aux soirées de formations.
- > Continuité sur le travail de la vidéo pour filmer les arbitres sur leur rencontre
- > Travailler et innover sur certains thèmes afin d'améliorer l'arbitrage dans notre département
- > 3 organisations pour le passage du test physique
- > 3 organisations pour le passage du test écrit
- > 1 réunion plénière avec tous les arbitres
- > 2 journées de formation initiale pour les nouveaux stagiaires

L'

- > Suivi des stagiaires avec des arbitres chevronnés sur deux rencontres avant leur premier match
- > Suivi des stagiaires sur leurs trois premières rencontres
- > 1 soirée de formation pour les arbitres stagiaires
- > 1 soirée de formation pour les arbitres D1 Top Five, D1 et D2
- > 1 soirée de formation pour les arbitres D3
- > 1 matinée de formation pour les jeunes arbitres
- > Participation sur la journée départementale U11 sur la fonction de l'arbitre assistant
- > Participation au Festival U13
- > Participations aux événements et réunions organisées par le district pour représenter l'arbitrage
- > 1 réunion plénière de fin de saison avec tous les arbitres

Le pôle CDA se veut au plus près des attentes des arbitres pour leur apporter satisfaction et tirer nos arbitres vers le haut et continuer la progression. La CDA n'oublie l'ouverture de dialogue et la proximité que l'on doit avoir avec les clubs pour promouvoir l'arbitrage et répondre à leurs demandes.

Président CDA

Mr BOUTINES Guillaume

L



Compte rendu de la commission des bénévoles et du challenge MDS.

Bénévoles du Mois.

L'opération bénévole du mois, en partenariat avec la LFA a été reconduite. Ce challenge récompense 6 bénévoles issus de clubs pour leur travail accompli dans leurs clubs. La dotation sera remise à notre assemblée d'hiver.

Challenge MDS.

Pour la saison 2018/2019, nous avons enregistré 15 candidatures. En accord avec le Président nous avons décidé de récompenser des candidates féminines vue la coupe du monde en France. Ce challenge MDS en partenariat avec FFF, la ligue Occitanie et le district du Tarn et Garonne a permis à 6 lauréats d'aller à Paris assister à la coupe de France. Les autres candidates seront honorées lors de la soirée des trophées à notre assemblée d'été.

le Président de commission

Monsieur Daniel Ronze.



Commission Départementale des Terrains et Infrastructures Sportives

AOUT

Contrôle des éclairages des 9 stades des clubs LIGUE.

SEPTEMBRE / OCTOBRE et NOVEMBRE

Contrôle des éclairages des 32 stades des clubs de district.

Des visites de travaux sur le nouveau complexe du ramier MONTAUBAN sont effectuées régulièrement toutes les 3 semaines.

DECEMBRE

Le dossier de demande de subvention à la F F F pour le complexe sportif du ramier a été mis en ligne pour validation.

MARS

Classement décennal des installations niveaux 6 et foot a 11 de Saint Antonin Noble Val / Bressols et Miramont de Quercy

AVRIL

Le 9 et 10 avril 2019 Mr FAURE Jean Pierre et Patrick ROUCHY membre de la commission des terrains et installations sportives ont participé à une formation technique et administrative a la Castelmaurou animer par Mr RAVIART Michel président de la commission nationale des terrains et installations sportives.

Visite décennale des installations arriver à échéance pour classement C 5 , terrains 1 de Campsas / Garganvillar / Montricoux / Villebrumier.

F A F A

Le dossier main courante stade de Donzac a été soldé au mois de septembre

Le dossier club house stade de Montaigu de Quercy est en cour de règlement

Les dossiers vestiaires et club house plaine de LAUZEL à NEGREPELISSE serra proposer au règlement très prochainement

Le dossier main courante stade de MEAUZAC a été validé par F F F

La plaine du ramier MONTAUBAN est en cour de construction

Dossier en cour de préparation pour le F A F A

Mairie de BRESSOLS rénovation complète du stade avec la mise en conformités avec les règlements de la F F F 105 m sur 68 m

Mairie de LARRAZET création d'un ensemble de vestiaire

Mairie de BOURG DE VISA création d'un ensemble de vestiaire et club house

Mairie de CASTELSARASIN création d'un ensemble de vestiaire stade GANDALOU

Mairie de NOHIC rénovation main courante

Mairie de GRISOLLES création d'une nouvelle plaine de jeux multi sport terrain et vestiaires

Mairie de LAFRANCAISE création d'un éclairage stade GOUGE BOUTAL

Mairie de MONTECH création d'un éclairage E 5 sur le terrain annexe

Mairie de VILLEBRUMIER création d'un club house

Mairie de MONTBETON création d'un nouveaux complexe sportif, terrains , éclairage , vestiaire , tribune

JP FAURE

Président CDTIS



Commission des Délégués

Très peu d'activité pour la commission des délégués pour la saison 2018 / 2019.

2 Matches de jeunes ont été couvert part des délégués.

2 Matches de séniors ont été également couverts par des délégués.

Les missions normales : Les demie finale et les finales de coupe U 19 et séniors ont été couverte part des délégués.

L'animateur

Jean Pierre Fauré



Commission Départementale d'Appel
Rapport d'activité de la saison 2017/2018

Rapport d'activité de la saison 2018/2019

La Commission d'Appel du District de Football du Tarn et Garonne, composée à l'origine de onze membres, fonctionne avec un effectif relativement réduit à la suite de démissions pour raisons personnelles. Elle fait donc appel à candidatures et invite toute personne intéressée par cette mission à se faire connaître auprès du secrétariat du District de Football.

Au cours de cette fin de saison 2018/2019, la Commission Départementale d'Appel s'est réunie une fois à la demande des clubs pour juger deux affaires disciplinaires en application la plus stricte et réfléchie des règlements en vigueur.

Il est rappelé que la mission de la Commission Départementale d'Appel n'est pas de valider ou d'invalidier les décisions de la Commission Départementale de Discipline mais de reconsidérer en deuxième ressort et à la demande des parties concernées l'ensemble des jugements en s'appuyant sur les considérations et les éléments fournis devant la première instance. A ce titre elle a tout pouvoir de convoquer et de demander des compléments d'information qui pourraient faciliter ses prises de décisions.

Le Président :

Yves TARRIBLE



COMMISSION FORMATION

Cette saison 2018/2019 fût marquée par la mise en place d'un agrément collectif obtenu par le District de Football de Tarn et Garonne permettant la mise à disposition dans les clubs demandeurs de jeunes dans le cadre d'un SERVICE CIVIQUE pour une mission de 08 mois

Ces derniers furent au nombre de 35

La reconduction de ce processus a été accordée et validée par la DDCSPP.

Les structures souhaitant accueillir un ou une jeune devront nous faire parvenir leur souhait au plus tôt afin de constituer les dossiers.

Vous trouverez dans la pochette jointe au dossier remis lors de l'Assemblée Générale les documents nécessaires et reviendrons vers vous pour finalisation du projet.

Fût également dispensée deux sessions de formations aux Gestes de Premiers Secours qui ont ravis les 17 stagiaires.

Pour clôturer la saison il fût organisé une session de formation dont le thème était Réagir face à un conflit qui a permis à 08 stagiaires d'acquérir des clés pour régler une situation conflictuelle qui pourrait se produire sur et en dehors du terrain, mais aussi à l'acquisition de savoir-faire et être pour sortir de l'affrontement lorsqu'il survient.

MERCI à toutes et tous pour l'investissement que vous avez apporté non seulement sur le plan administratif que de l'intendance.

Marie Line BALDASS



Dans la continuité des 2 saisons précédentes, la Commission Communication – Partenariat – Evènementiel œuvre pour le bien fondé des acteurs du Football départemental.

COMMUNICATION

La promotion du Football dans notre département au travers des différents supports de communication est un réel succès et très appréciée.

- Page mensuelle « District du Tarn&Garonne » dans La Dépêche du Midi. L'objectif est de parler du Football Départemental, de le faire vivre et de mettre en avant les Clubs, leur dynamisme et leurs actions. Toute l'actualité des grands évènements.
- La page Facebook du District permet une réactivité de communication des différents évènements du District et des Clubs. Le nombre de vues ne cessent d'augmenter et cela encourage fortement.

PARTENARIAT

La saison 2018/2019 : Pérennisation des contrats de Partenariats avec les partenaires officiels du District (Conseil Départemental, Crédit Agricole, Groupama, Wolkswagen, Novapage/Plein Ciel / Sprint Communication / OSPORT).

EVENEMENTIEL

La Commission Evènementiel est la garante de l'organisation des différentes manifestations organisées tout au long de la saison : Challenge Groupama, Challenge MDS, Remise Challenge Mozaic, les Tirages de Coupes mais aussi et surtout l'organisation des différentes Finales jeunes et séniors afin que ce moment soit pour tous ces joueurs un souvenir mémorable. La commission organise également la grande soirée annuelle des Trophées du Football, soirée prestige qui récompense les Champions de la saison, les éducateurs, les arbitres, les bénévoles.

C BOSCARI

Présidente Commission